

Herr Schier nimmt auf Anregung aus dem Ausschuss den Hinweis auf, dass bei Vollzug der regionalplanerischen Initiative, bei Konkretisierung der Pläne, dann auch die Gesamtverkehrssituation im Bereich Moselstraße, Kreuzung, Bahn und Bahnhof ins Auge genommen und dann die Situation für Fußgänger auf der Gesamtachse zwischen Rheinstraße und dem Zentrum entsprechend verbessert wird. Dazu zählen auch breitere Bürgersteige, soweit es geht. Im Bereich der L 118 ist die Stadt etwas beschränkt, da schon fast der Endausbau erreicht ist. Aber auch da wird nochmals mit dem Landesbetrieb gesprochen, ob die Fahrbahnbreiten durchgängig erforderlich sind oder ob es noch ergänzende Möglichkeiten, auch im Bereich der Landesstraße, gibt.